



# しののめ

平成26年8月1日発行

## 「チーム東中 夏の中総体 大健闘！」

3年生にとっては、最後の大舞台でもある夏の中総体…連日の猛暑の中、どの大会でも例年以上に熱い戦いが繰り広げられました。保護者のみなさまにもたくさんの方に応援していただき、大いに盛り上りました。ありがとうございました。

			瀬戸・旭大会	愛日地区大会	県大会
野球			健闘		
サッカー			第3位		
ソフトボール			優勝	優勝	大健闘
ソフトテニス	団体	女子	第3位		
卓球	個人	女子	健闘		
	団体	男子	健闘		
	個人	男子	健闘		
	団体	女子	健闘		
剣道	個人	女子	健闘		
	団体	男子	優勝・2連覇	優勝	ベスト16
	個人	男子	優勝・第3位	健闘	
	団体	女子	健闘		
弓道	個人	女子	第4位	健闘	
	団体	男子	県予選突破		大健闘
	個人	男子	健闘		
	団体	女子	県予選突破		大健闘
バーボン	個人	女子	第5位		
	男子	女子	健闘		
バスケット	男子	女子	第3位		
	男子	女子	健闘		
陸上	男子	女子		1年100M優勝	3位入賞 東海大会出場！
	女子			1年100M2位・走高跳3位	大健闘
吹奏楽			東尾張大会：銀賞		
水泳	男子	女子	健闘		
	女子		2名県大会標準記録突破		大健闘
体操	女子			健闘	
柔道	個人	男子	55kg級優勝	ベスト4	大健闘

カメラと三脚を片手に、校長先生と各熱戦会場を行脚した。勝って泣くチームもあれば、負けて涙を流すチームもある。月並だが、スポーツドラマである▼というと、「スポーツだけではありますよ！」という声が聞こえてきそうだ▼実は、スポーツ観戦の合間をぬつて、吹奏楽の東尾張地区大会の演奏発表も聴いた。見事な演奏ぶりと曲の迫力に圧倒された。今年こそ念願である「金賞」？とも思ったが、惜しくも「銀賞」という一報が…▼そういえば、演奏直後、ロビーで部員たちを出迎えたが、感極まって涙で目を腫らす子もいた。もちろん、結果だけではないのだろう。これもまた、ドラマである▼きっと夏を迎える度に、この夏の強烈な記憶が思いい出となつて語り継がれるはずだ。そんな子どもたちの姿がまぶしい夏もある。（奈）

### 東雲日記

カメラと三脚を片手に、校長先生と各熱戦会場を行脚した。勝って泣くチームもあれば、負けて涙を流すチームもある。月並だが、スポーツドラマである▼というと、「スポーツだけではありますよ！」という声が聞こえてきそうだ▼実は、スポーツ観戦の合間をぬつて、吹奏楽の東尾張地区大会の演奏発表も聴いた。見事な演奏ぶりと曲の迫力に圧倒された。今年こそ念願である「金賞」？とも思ったが、惜しくも「銀賞」という一報が…▼そういえば、演奏直後、ロビーで部員たちを出迎えたが、感極まって涙で目を腫らす子もいた。もちろん、結果だけではないのだろう。これもまた、ドラマである▼きっと夏を迎える度に、この夏の強烈な記憶が思いい出となつて語り継がれるはずだ。そんな子どもたちの姿がまぶしい夏もある。（奈）



# RENMA NEWS



# NEWS

## < 地域から愛される東中をめざして！みんなで、気をつけよう！ >



## ★ 地域の方たちからいただいたご意見です！4月～7月 苦情マップより

### 【毎日更新中です！東中ホームページ】

東中の子どもたちの素敵なニュースをタイムリーにお届けする「東中ホームページ」…平成23年度9月の開設以来、毎日の更新を続けています。学校だより「しののめ」とともに、ぜひ、ご覧ください。よろしくお願いします。



HPアドレス <http://www.owariasahi.jp/higashi-j/> (毎日更新中)

※「尾張旭市立東中学校」で検索クリックすると…HPへジャンプします。



尾張旭市立東中学校 学校だより「しののめ」編集部

〒488-0051 愛知県尾張旭市下井町前の上1602番地

教頭：加藤奈保樹 ☎ 0561(54)6511 FAX 0561(52)2905